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ATA SUMÁRIA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONCIDADE NATAL DE 4 DE ABRIL DE 2022

PAUTA:

a) Posse da Vice-presidente do Concidade Natal;

b) Apreciação do planejamento das atividades do Concidade 2022;

c) Informes gerais.
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Aos quatro dias do mês de abril aconteceu a primeira reunião ordinária do Concidade

Natal, referente ao ano de 2022, no auditório da SEMAD, localizado a Rua Santo

Antônio, 608, Cidade Alta - Natal-RN. A reunião teve início às 9h30 em 2ª chamada e foi

presidida pelo Sr. Joham Alves Xavier (Secretário Municipal de Governo), presidente

deste Conselho, na ausência do Sr. Prefeito Álvaro Dias. A reunião contou com a

presença dos conselheiros: Alexandre Pinto Varella (SME), Carlos Magno de liveira

(SMS), Shirley de Menezes B. Cavalcante Lago (SEHARPE), Cristiane de Araújo

Alecrim (SETUR), Maria Nina Salustino de Faria (SEL), Joseildes Medeiros da Silva

(URBANA), Daliana Bandeira Luz Monteiro Santos (STTU), Walter Pedro da Silva

(STTU), Marielly Chistiane Gadelha Rego (STTU), Carlos Geraldo Correia Gomes

(SEMOV), Rafael Gurgel Dias (SEMOV), Raul Araújo Pereira (SEMOV), Thiago de Paula

Nunes Mesquita (SEMURB), Alessandra Mª de O. Marinho F. de Souza (SEMURB),

Eudja Maria Mafalda de Oliveira (SEMURB), Daniel Nicolau de Vasconcelos Pinheiro

(SEMURB), Ana Lúcia de Azevedo da Silva (SEMPLA), Gabriella Emerenciano Maia

(ARSBAN), Mário Sérgio de Holanda Madruga (ARSBAN), Maria Divaneide Basílio

(CMNAT), Marcos Antônio Ribeiro (MLB), Juarez de Quadros Barbosa Júnior (UNP),

Alexandro Ferreira Cardoso Silva (UFRN), Marcus Antônio Aguiar Filho (FIERN),

Marcone Olímpio Damasceno (SINSENAT), Edson Lima Lobato Júnior (FECNAT), Milton

França Júnior (FECEB), Ronaldo Tavares da Silva (PCD), Ivoneide Damasceno (PCD),

Pedro Severino de Lima Filho (RT1), Jorge Eduardo Campos M. Dantas (RT2), Júlio

César de Oliveira Ribeiro (RT2), José Humberto da Silva (RT3), Beatriz Amaral França

(RT 3), José de Arimatéia da Silva (RT3), Carlos Reny Araújo (RT 4), Thiago Simplício
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Raimundo da Silva (RT4), Marcilio Ribeiro Baracho (RT4), Wilson Luiz Cardoso (RT5),

Luciana Oliveira Monteiro (RT5), Carlos Augusto Freire Medeiros (RT 6), André Luíz

Ventura e Silva (RT6), Renata Karla de Freitas Macena (RT7), Célio Cícero de Lima

(RT7). Dr. Joham Xavier saúda os presentes e faz um breve histórico relembrando as

duas últimas reuniões do Concidade (uma delas para aprovação do edital para a eleição

do vice-presidente e outra referente a própria eleição). Essa portanto, já seguindo o

calendário de reuniões ordinárias, é a primeira. Ele apresenta a pauta do dia: a) Posse

da Vice-presidente do Concidade Natal; b) Apreciação do planejamento de atividades do

Concidade 2022; c) Informes gerais e, na sequência já convoca Joanna Guerra para

tomar posse como Vice-presidente do Concidade Natal, na presença do Chefe da

Assessoria Técnica da Secretaria Municipal de Administração – SEMAD, Edcharles Félix

de Souza. Dr. Joham passa a palavra para Joanna para que ela conduza a reunião. Ela

expõe o planejamento desenvolvido junto a Secretaria Executiva, baseado nas

necessidades atuais do Conselho, e explica os pontos elencados. Segundo Joanna, a

ideia é resgatar alguns processos e construir essa agenda do ano com essa plenária.

Nesse sentido, diante de um cenário de atualização da legislação máxima, em termos

urbanos, da cidade - O plano Diretor - resgatar o processo de revisão da Lei 6.013/09

que regulamenta o Concidade, bem como seu regimento interno, se faz necessário.

Joanna explica que o planejamento na gestão da política urbana favorece o

estabelecimento de canais de diálogo. Nesse sentido, propõe a realização de

capacitações, as quais colaboram de forma pedagógica com a participação popular.

Capacitar sobre trabalho na gestão pública é fundamental para que as discussões do

próprio Concidade se tornem mais qualificadas. Ter um quadro de conselheiros com um

conhecimento ampliado das questões da cidade e de seu papel social ajuda o Executivo

Municipal na tomada de decisão estratégica em relação as políticas públicas. E

continua, explicando que o papel do Conselho da Cidade é de grande relevância, haja

vista que ele deve zelar pelo cumprimento do Plano Diretor, dos seus planos, programas

e etc. Para isso, o primeiro passo é a retomada do processo de revisão da Lei 6.013/09

e consequentemente a revisão do Regimento Interno. Ela fala sobre a necessidade de

alinhamento em relação a adequação do fluxo processual entre as secretarias e o

Concidade, fato este que já resultou na promulgação de um decreto específico. Ao

término de sua fala, ela abre para inscrições e Marcos Ribeiro (MLB) pede a palavra. Ele
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sugere discutir a questão da licitação pública dos transportes da nossa cidade, haja vista

que nos últimos dois meses houve uma perda de mais de 20 linhas nos bairros mais

longínquos de nossa cidade. O próximo a falar foi o prof. Alexsandro Ferreira (UFRN),

que sugeriu um momento de atualização acerca dos processos de regulamentação das

ZPAs pós aprovação do Plano Diretor de Natal. A segunda sugestão dele foi de verificar

junto aos outros conselhos, câmaras técnicas do Concidade, como estão seus planos

setoriais. O conselheiro Milton França (FECEB) também fez sua exposição, chamando

atenção para o novo Porto Indústria que está sendo cogitado pelo Governo do Estado do

RN. Ele explica que em 2006 foi feito um estudo que apontou um terminal graneleiro em

Porto do Mangue. Em dezembro de 2020 a proposta foi alterada para um porto indústria

multipropósito para exportar todas as cargas possíveis do estado, inclusive as eólicas.

Milton França explica que o Estado contratou um novo estudo que definiu quatro áreas

possíveis para esse porto: Natal, Touros, Caiçara e Porto do Mangue. Encerrada a fala

de Milton França, na sequência a vereadora Divaneide, com a palavra, cumprimenta os

presentes e corrobora com Marcos Ribeiro sobre a necessidade de dialogar diretamente

sobre a licitação do transporte e também sobre a retomada da revisão da Lei e do

regimento do Concidade. Ela chamou a atenção para que a comissão que venha a

trabalhar neste processo, considere o trabalho que já foi feito pela comissão anterior.

Por fim, Wilson Cardoso, com a palavra, saúda os presentes e ratifica a proposta de

Milton França de chamar os representantes do governo do Estado para o Concidade

conhecer melhor essa proposta do Porto Indústria. Segundo Wilson, existe alternativas

para se fazer um grande e novo porto no Rio Grande do Norte, inclusive ele afirma que

existem vários estudos nesse sentido. Outro Ponto da fala de Wilson foi sobre a revisão

do regimento interno. Para ele, o ideal é que esse conselho compreenda bem as suas

atribuições à luz do Plano Diretor de Natal. Joanna, com a palavra explica que o

Conselho vai sim incrementar essa agenda com a questão do porto de indústria como

Milton e Wilson colocaram; a identificação dos planos setoriais que estão sendo

desenvolvidos ou que foram e serão atualizados dentro dos conselhos; a atualização da

legislação do Concidade; e a licitação dos transportes. Ela pontua ainda que o trabalho

iniciado, logicamente será apreciado pela comissão que será formada hoje. Dando

sequência, ela abre a plenária para a inscrição de participantes para a comissão de

Revisão da Lei do Concidade. Alexsandro Ferreira, Ronaldo Tavares, Carlos Magno,
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Wilson Cardoso, Marcos Ribeiro, José de Arimateia e Christiane Alecrim são os novos

participantes. Não havendo nenhum ponto a mais a ser tratado, Joanna Guerra encerra

a reunião, às 11h15, agradecendo a presença de todos.

Conselheiros titulares e suplentes presentes
Alessandra Mª de O. Marinho F. De Souza (SEMURB)
Alexandre Pinto Varella (SME)
Alexandro Ferreira Cardoso Silva (UFRN)
Ana Lúcia de Azevedo da Silva (SEMPLA)
André Luíz Venture e Silva (RT 6)
Beatriz Amaral França (RT 3)
Carlos Augusto Freire Medeiros (RT 6)
Carlos Geraldo Correia Gomes (SEMOV)
Carlos Magno de liveira (SMS)
Carlos Reny Araújo (RT 4)
Célio Cicero de Lima(RT 7)
Cristiane de Araújo Alecrim (SETUR)
Daliana Bandeira Luz Monteiro Santos (STTU)
Daniel Nicolau de Vasconcelos Pinheiro (SEMURB)
Edson Lima Lobato Júnior (FECNAT)
Eudja Maria Mafalda de Oliveira (SEMURB)
Gabriella Emerenciano Maia (ARSBAN)
Ivoneide Damasceno (PCD)
Jorge Eduardo Campos M. Dantas (RT 2)
José de Arimatéia da Silva (RT 3)
José Humberto da Silva (RT 3)
Joseildes Medeiros da Silva (URBANA)
Juarez de Quadros Barbosa Júnior (UNP)
Júlio Cézar de Oliveira Ribeiro (RT 2)
Luciana Oliveira Monteiro (RT 5)
Marcilio Ribeiro Baracho (RT 4 )
Marcone Olímpio Damasceno (SINSENAT)
Marcos Antônio Ribeiro (MLB)
Marcus Antônio Aguiar Filho (FIERN)
Maria Divaneide Basílio (CMNAT)
Maria Nina Salustino de Faria ( SEL)
Marielly Chistiane Gadelha Rego (STTU)
Mário Sérgio de Holanda Madruga (ARSBAN)
Milton França Júnior (FECEB)
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Pedro Severino de Lima Filho (RT 1)
Rafael Gurgel Dias (SEMOV)
Raul Araújo Pereira (SEMOV)
Renata Karla de Freitas Macena (RT 7)
Ronaldo Tavares da Silva (PCD)
Shirley de Menezes B. Cavalcante Lago (SEHARPE)
Thiago de Paula Nunes Mesquita (SEMURB)
Thiago Simplício Raimundo da Silva (RT 4)
Walter Pedro da Silva (STTU)
Wilson Luiz Cardoso (RT 5 )

________________________________
Joanna de Oliveira Guerra

Vice-presidente do Concidade Natal

__________________________________
Juliana Rocha de Azevedo da Costa

Secretária Executiva do Concidade Natal
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